

Éditions commémoratives de Chemin au Mexique

30/03/2001

02/04/2001

La maison d'édition mexicaine MiNos vient de publier deux éditions commémoratives de Chemin à l'occasion du centenaire de la naissance du fondateur de l'Opus Dei, le bienheureux Josémaria Escrivá de Balaguer, qui sera célébré l'année prochaine. Il s'agit d'une édition de poche et d'une édition

d'un format plus petit, tirées chacune à 50000 exemplaires.

La publication est adressée au public mexicain, mais d'autres maisons d'édition de langue espagnole en Amérique ont déjà passé commandes pour leurs pays respectifs. MiNos a réalisé jusqu'à maintenant trente-sept éditions de cette œuvre qui contient des considérations spirituelles que le bienheureux Josémaria a écrites au début des années trente du siècle dernier, et qui est déjà considérée comme un classique de la littérature spirituelle.

La diffusion de Chemin dans le monde entier approche les quatre millions et demi d'exemplaires. Les éditions réalisées sont au nombre de 350, en 43 langues. Actuellement, de nouvelles traductions sont préparées en guarani, tamil, thaï, norvégien, biélorusse, etc.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/editions-
commemoratives-de-chemin-au-
mexique/](https://opusdei.org/fr/article/editions-commemoratives-de-chemin-au-mexique/) (12/02/2026)